

## Protokollauszug

aus der Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtplanung und Bauen vom 26.04.2005

öffentlich

Top 4.6 Garagen im Hans-Grade-Ring 05/SVV/0250 vertagt

Herr Lehmann (Fachbereich Stadterneuerung und Denkmalpflege) macht folgende Ausführungen: Der Garagenkomplex am Hans-Grade-Ring im Wohngebiet "Am Stern" befindet sich in einem heterogenen städtebaulichen Untersuchungsgebiet, wozu die Stadtgebiete Stern/Drewitz/Kirchsteigfeld gehören. Die durch die Bereiche Stadtplanung und Stadterneuerung der Stadtverwaltung veranlasste erforderliche komplexe Recherche und Analyse, wird voraussichtlich bis zum Herbst 2005 andauern.

Nach kurzer Diskussion stellt Herr Utting den Antrag bis Dez. 05. zurück

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, mit dem "Garagenverein am Stern e.V." (GAST e.V.) Verhandlungen mit dem Ziel aufzunehmen, dem Verein die langfristige Nutzung des Garagengeländes am Hans-Grade-Ring zu sichern.

Die Verhandlungen sollten dabei sowohl den Erwerb des Grundstücks durch den GAST e.V. als auch einen langfristigen Pachtvertrag umfassen.

Bei den städtebaulichen Planungen ist das Gelände als Garagenfläche zu berücksichtigen.